

Disfrazado de Boj, el Palamós estuvo a punto de alinear a Kúbala

PALAMOS, 25. (Crónica psicoanalítica de nuestro redactor diplomático). Aquí Palamós, donde acabo de llegar con las primeras luces del alba.

La bella localidad costabraveña es todo reposo y silencio en vivo contraste con lo que ha sido en peñas y tertulias a muy pocas y escasas horas antes de este amanecer que la mayoría de palamosenses no verán, ya que en una u otra hora debían reparar las fuerzas perdidas durante toda la semana, amén de hacerse con las energías suficientes para aguantar el combate de esta tarde.

La hinchada palamosense, según inquiero más tarde, se ha pasado toda la semana fatigándose de lo lindo. No ha pisado la villa forastero o viajante que no dejara apostado por lo menos un paquete de Bubi.

Carteles y pancartas por doquier, condenando al gallo guixolense a sucumbir bajo la navideña amenaza de un cuchillo, que en esta ocasión es tan tremendo y afilado como lo fueron los finos aceros que puso en boga la revolución francesa.

La fiebre gualdiazul ha dejado a las farmacias sin termómetros. El último se vendió de estraperlo y, todavía para adquirirlo, tuvo el interesado que permutarlo por un kilo de carne que, como saben ustedes, es hoy por hoy el artículo comestible de más quilates.

Como el lector puede suponer, mi primera intención ha sido la de saludar a mi querido y particular amigo señor Stoop. Si por el hilo, en la zarzuela, se saca el ovillo, yo sabía que con mi compañero en lides periodísticas y en contra de lo que sucede con la Lotería Nacional, tenía yo cuarenta y nueve mil novecientas noventa y nueve probabilidades de sacar el gordo, el gordo de esa cuestión que hoy concentrará en Palamós cerca de ocho mil extremidades humanas.

Efectivamente no he tardado en dar con mi amigo, el cual se ha pasado la noche en vela terriblemente atareado en el arte de las matemáticas. Eran las diez veinte de la mañana, y desde las cinco de la tarde de ayer sábado se las pasó mi amigo en plena pirueta algebraica cabilando por cuantos goles el Palamós se comería a los azulgrana, si por uno, si por dos, si por cuatro o si por ocho. Creo que no llegó a más, por el miedo de que según fueran los caprichos del balón no quedar stoopefacto.

A las once quince de la mañana, puedo rigurosamente afirmar que sí, sin consecuencias para ninguno de los salientes de mi persona, en la mismísima punta del clavo. Y, como desde siempre, un clavo saca a otro clavo, poco a poco fui desclavando a mi nuevo interlocutor hasta llegar en conocimiento de esta historia que, extractada, es como sigue:

Durante toda la semana la técnica del Palamós andó de cacería en busca de otro par de remaches para calafatear a su equipo. Incluso en un momento llegó a pensarse en alinear a Kúbala aunque fuera, verbigracia, disfrazándolo de Boj. Así como el Guixols en el partido de esta tarde no va a perder en el peor de los casos más que un partido y un prurito, el Palamós, en cambio, se juega mucho más, o sea algo así como la bolsa y la vida.

La bolsa por el momento la tiene asegurada, gracias a ese sol espléndido que parece arrancado de una hoja de calendario en pleno mayo. Ahora, respecto de su vida, nadie puede ya decir tanto, puesto que conociendo el paño de esa euforia que las conveniencias contables han exagerado, es muy posible que una derrota terminara a lo japonés, en un vulgar harikiri.

Esa es, a grandes rasgos, la historia que a mi me ha contado ese excelente hablador que conmigo ha compartido las ocho aceitunas de un vermut que le tenía organizado en su honor.

Y como después del vermut viene el almuerzo, allí voy yo con la esperanza de que de nuevo podrán ustedes sintonizar conmigo, cuando esta tarde les transmita desde el estadio palamosense ese jaleo que va a ser nuestro mútuo combate a dos asaltos.

Por 3-2 el Guixols

Crónica del 3-2

Nadie recuerda el entusiasmo demostrado por la afición comarcal, con motivo del encuentro que disputaron en Palamós el titular y el Guixols. Entusiasmo y expectación, que tuvo la virtud de movilizar, no ya tan solo todo San Feliu, si no que desde Santa Cristina, Castillo de Aro, Playa de Aro, Calonge, San Antonio, San Juan, y muy especialmente de Palafrugell, se desplazó a Palamós una ingente multitud, ávida de presenciar el encuentro cumbre de la Provincia, el partido de la máxima emoción y rivalidad.

En evitación de posibles incidentes, las autoridades palamosinas, con un muy buen criterio, tomaron las medidas necesarias, y por su parte, el máximo Organismo Regional, señaló un árbitro, que en todo momento condujo por buen camino, el juego que desarrollaron los dos contendientes.

Por primera vez, después de una infinidad de años, el Guixols ha batido al Palamós en competición oficial, y precisamente en su propio terreno. Magnífica gesta la de los guixolenses, que les acredita como un digno líder, difícil de apejar de su privilegiada posición.

La victoria del Guixols ha llegado en un momento culminante en el preciso momento en que el Moncada pierde su primer encuentro en su propio terreno, proporcionándole los puntos y la moral suficiente, para llegar al final de la primera vuelta, clasificado inmejorablemente, líder indiscutible, y con los mejores bagajes, para terminar la Competición en plan de Campeones.

No nos ciega el entusiasmo, nos hace escribir así, el aplomo y serenidad de que nos dan muestras nuestros muchachos, pues el pasado domingo, frente un Palamós peligrosísimo, que jugó un fútbol terriblemente eficaz, el Guixols demostró una envidiable serenidad, serenidad que solo la proporciona la auténtica clase.

Territorialmente dominó más el Palamós, aunque tenemos que destacar seguidamente, el andicap que representó para el Guixols, el jugar toda la primera parte contra el sol, aparte de que las consignas dadas eran de cerrojo, y más habiendo obtenido un tanto, tan solo haber sido puesta la pelota en juego. Después del descanso, la cosa

ya fué más igualada, al desaparecer el elemento solar, y con el marcador siempre a su favor, no es de extrañar fuera entonces cuando hicieran su mejor juego, poniendo en peligro en más de una vez, la puerta defendida valientemente por Salvia.

Media hora antes de dar comienzo el partido, el Campo Municipal de Palamós presentaba un aspecto imponente. El gentío era inmenso, llegando al apoteosis, momentos antes de aparecer los jugadores, que lo hacen a las 3.23. Sale en primer lugar el Guixols, y a pocos segundos el Palamós. Los dos equipos son recibidos con muestras de simpatía. Seis minutos después hace su entrada en el terreno de juego el equipo arbitral, llamando seguidamente el señor Gené, director del encuentro, a los dos capitanes — Prades y Terrades — al centro del terreno. Escoge campo el Palamós, y a las 3.31 da comienzo el partido sacando el Guixols, Segura se desplaza a la izquierda, centra sobre puerta y Cabo de cabeza obtiene el primer gol de la tarde, no habiendo transcurrido aun 25 segundos de haber sido puesta la pelota en juego. Los «hinchas» guixolenses reicben el tanto con un entusiasmo indescriptible.

A los 2 m. y en plena reacción del Palamós, González en una valiente intervención es lesionada a la cabeza, al neutralizar un fallo de Arquer.

Van 10 m. de juego, y el dominio es de los azulgualda, llegando a los 13 minutos con el primer corner de la tarde favorable al Palamós, a fallo de Jacomet.

Los minutos transcurren y el dominio sin duda alguna es de los propietarios del terreno, hay no obstante mucha defensa y González está formidable. El Guixols con su repliegue ordenado se mantiene sereno, produciéndose a la media hora de juego, el segundo corner, también favorable a los colores del Palamós.

La pelota no se mueve de los dominios de González, y en los minutos 31 y 33, anotamos dos frekijs contra el Guixols sin consecuencias, pero el despeje a que da lugar el último, proporciona un avance guixolense, el segundo hasta aquel momento, y Cabo marca otro gol a pase de Petit. Es exactamente a los 33.5 m. de juego.

A los 39 m. se tira el tercer corner a favor del Palamós, y Fontás consigue acortar distancias. ¡Que ovación, señores! La cosa se anima de verdad, y aun

más al tirarse a los 44 m. otro corner a favor del Palamós.

Al iniciarse el segundo tiempo, el Guixols tiene el sol a su espalda y un resultado favorable, pero la primera arrancada es del Palamós, y a los dos minutos tienen que ceder otro corner.

Poco a poco la cosa se nivela, y a los 7m. dominando ya el Guixols, los palamosenses ceden su primer corner. No es un dominio agobiador el del Guixols, ni mucho menos, pero sus avances llevan consigo una peligrosidad enorme.

En el minuto trece, Boj solo delante de González, falla una gran oportunidad de establecer la igualdad, que habría puesto las cosas al rojo vivo.

No podemos decir que nadie se imponga al llegar al primer cuarto de hora, aunque después de este momento, el Guixols pasará a dominador, logrando a los 27 m. su tercer y último gol, que se produjo de la siguiente manera: Segura pasa a Petit que corre la línea, internándose después y chutando a puerta, pasándole el balón a Salvia por entre las piernas a escasamente un metro de la puerta, Peña que intenta desviar la trayectoria, no consigue otra cosa, que empujarla aun con más fuerza a las mallas.

Estamos en los momentos de más color azulgrana, a los 33m. otro corner a favor del Guixols, y a los 37, un tiro de Fontás, da en el poste, rematando Cañellas de cabeza a la red.

El momento es emocionante de verdad, faltan 8 m. para terminar el encuentro, y el Palamós busca el empate, pero el Guixols se defiende y ataca, puede producirse desde luego el gol en el momento menos pensado en una u otra puerta, pero llegamos al final del encuentro con juego en medio del campo, siendo recibida la victoria guixolense con una formidable ovación, buena prueba de la gran masa de aficionados que se desplazó a Palamós.

Destacaron por el Palamós Ferrer y la media; por el Guixols, el mejor González que estuvo inmenso, Arquer y los dos interiores.

A las órdenes del señor Gené que hizo un arbitraje magistral los equipos se alinearon así: Palamós: Salvia, Ferrer - Padilla - Peña, Tost - Prades, Fontás - Camps-Cañellas-Boj-Carrasquer.

Guixols: González, Jacomet - Arquer - Terrades, Vilagrán - Colomer, Petit - Cabo - Segura - Aylagas - Mario.

GOI

Resultados del domingo

5 Amposta - Mollet 1
1 Moncada - Vich 2
2 Vilafranca - Figueras 1
5 Arenys M. - Recreativo 2
2 Palamós - Guixols 3
5 Pueblo S. - Calella 4
1 Reus - Júpiter 1
4 Horta - La Cava 1

Próxima Jornada

Amposta - Moncada
Vich - Vilafranca
Figueras - Arenys Mar
Recreativo - Palamós
Guixols - Pueblo Seco
Calella - Reus
Júpiter - Horta
Mollet - La Cava

El Torneo en marcha

CLASIFICACIÓN

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
GUIXOLS	12	8	2	2	29	22	18
Moncada	12	7	1	4	30	18	15
Mollet	12	6	3	3	30	23	15
Amposta	12	6	2	4	33	26	14
Calella	12	6	2	4	33	27	14
ArenysMar	12	6	2	4	30	26	14
Vilafranca	12	6	2	4	16	19	14
Horta	12	6	1	5	22	22	13
Pblo. Seco	12	5	3	4	34	35	13
Vich	12	5	1	6	19	18	11
La Cava	12	5	0	7	28	27	10
Recreativo	12	4	2	6	21	24	10
Figueras	12	3	4	5	20	21	10
Júpiter	12	3	2	7	19	28	8
PALAMÓS	12	3	1	8	26	34	7
Reus	12	2	2	8	17	31	6



Gran Licor
ESTOMACAL
BONET

INSTALACIONES DE
ALUMBRADO - ELECTRICIDAD
SANEAMIENTO - CALEFACCION
Bien Calculadas y Realizadas
Juan Puig

APARATOS DE RADIO
ARTICULOS REGALO
DECORACION DEL HOGAR
Visite Establecimiento
LUXOR

Teléfonos, 161 y 283 Verdaguers, 13
SAN FELIU DE GUIXOLS

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Agua carbónicas

La Mascota